¡Muévete por un aire mas limpio; Boletín junio 2013

SEM-2013

Un año más se abre el plazo de inscripción para participar en la SEM-2013, que va a estar centrada en la calidad del aire.

Con el objetivo de conseguir un aire mas limpio para todos, el tema de la Semana Europea de la Movilidad 2013 es ¡Muévete por un aire mas limpio¡ para invitar a los ciudadanos a reflexionar sobre el impacto que el transporte tiene en la calidad del aire urbano.

Este tema está en consonancia con las iniciativas presentadas recientemente por la Unión Europea, como la de energías Limpias para el Transporte, de principios de año y la petición a las ciudades de poner en marcha Planes de movilidad urbana sostenible.

En esta edición la forma de participar tiene algunos cambios, debido a motivos presupuestarios. Los ayuntamientos participantes tienen que apuntarse directamente en la Base de datos europea **www.mobility.eu** y desde aquí nos pedirán la validación de los mismos a la coordinación española.

La información del Proyecto, la encontrareis en la pagina Web del Ministerio

Las cartas de adhesión, son como las de la edición pasada:

La Carta de adhesión para Ayuntamientos y Mancomunidades de Municipios se compone de dos documentos. Ambos son formularios realizados en Word, y además están protegidos. Quiero esto decir que el cursor sólo se situará



¡La ciudad, sin mi coche! Semana Europea de la Movilidad 2013

en los espacios sombreados que tenéis que cumplimentar, no pudiéndose modificar el resto del documento:

- 1. Carta de Adhesión para Ayuntamientos y Mancomunidades de Municipios
- 2. Carta de Adhesión para Ayuntamientos y Mancomunidades de Municipios. Datos de participación

El <u>1º</u> de ellos es el documento que una vez cumplimentado (indicando la forma en la que el municipio apoya la SEM-2013, el nombre del municipio y del alcalde/alcaldesa, firmado y/o sellado), es necesario <u>escanearlo</u> (salvo en aquellos casos que dispongáis de sello o firma digital) para enviarlo a la coordinación nacional. Recordar que aquellos municipios que a finales de año queráis presentaros al **Premio Europeo "EMW-Award"**, que organiza la coordinación europea, deberéis apoyar la SEM mediante las tres formas indicadas: organizando un programa de actividades del 16 al 22 de septiembre; llevando a cabo al menos una medida permanente (condición imprescindible de participación en España) y organizando el evento "! La ciudad sin mi coche!", preferiblemente el 22 de septiembre.

El <u>2º documento</u>, puede completarse y enviarse digitalmente a través del correo electrónico (no es necesario escanearlo), y en él se detallan los datos de participación:

- o **Datos de contacto** del municipio y de los responsables de la participación en la SEM
- o Lista de Actividades. Novedad este año con la que pretendemos obtener información del programa de actividades previsto para la SEM-2013 y los socios locales que van a colaborar con el ayuntamiento en su organización (empresas, instituciones, organizaciones, clubes,...). Todos aquellos municipios que a final de año estén interesados en presentarse al Premio Europeo "EMW-Award" es muy importante que las actividades que organicéis tengan una estrecha relación con la calidad del aire, tema central de este año. Para ello en breve podréis consultar la "GUÍA TEMÁTICA SEM-2013" disponible próximamente en la Web de la coordinación española.



¡La ciudad, sin mi coche! Semana Europea de la Movilidad 2013

El listado de **medidas permanentes**, en la que os pedimos que por favor marquéis con una cruz en la casilla de la medida que ha contribuido en vuestro municipio a favorecer los modos de transporte más sostenibles (transporte público, la bicicleta o el desplazamiento a pie). Recordar que <u>son válidas todas las medidas llevadas a cabo durante todo el año 2013, siempre que se presenten durante la Semana de la Movilidad.</u>

La Carta de adhesión para Organizaciones, Instituciones y Empresas es también un formulario Word, y como en los casos anteriores, también protegido (sólo se puede escribir en los espacios sombreados que tenéis que cumplimentar). Esta carta una vez cumplimentada, firmada y/o sellada es necesario escanearla (salvo en aquellos casos que dispongáis de sello o firma digital) y enviarla al buzón de la coordinación, mediante correo electrónico (preferentemente).

Estas cartas están también a vuestra disposición en la Web de la coordinación:

Cualquier duda podéis contactar con nosotros a través de:

 El buzón de correo de la coordinación: <u>buzon-sgcamai@magrama.es</u> (encabezando, por favor, el asunto del mensaje de vuestra pregunta siempre con: SEM-2013)

o O en el teléfono: 91 4535 368



Os informamos también de la campaña **DO THE RIGHT MIX**.

DO THE RIGHT MIX es una iniciativa de la Comisión Europea para fomentar la movilidad urbana sostenible, que se inició en julio de 2012. Tiene una duración de tres años con el objetivo de apoyar a los actores de movilidad urbana sostenible en 27 Estados miembros de la Unión Europea, además de Noruega, Islandia, Liechtenstein y Croacia.



¡La ciudad, sin mi coche! Semana Europea de la Movilidad 2013

La campaña está dirigida por la Dirección General de Movilidad y Transporte de la UE y financiada a través del Programa Intelligent Energy Europe - Programa de apoyo de la UE para las acciones no tecnológicas en el campo de la eficiencia energética y las energías renovables.

El objetivo central de esta campaña es promover las ventajas de la combinación de diferentes modos de transporte. La campaña lleva el lema " DO THE RIGHT MIX ", y tiene como objetivo destacar y publicitar el hecho de que mediante el uso de diferentes modos de transporte para cada viaje, las personas pueden mejorar su salud, sus finanzas y el medio ambiente.

Los participantes cuentan con una plataforma de apoyo para mostrar sus actividades y aumentar la colaboración con los demás y con el mundo en general.

Todo lo que tienes que hacer es rellenar los formularios de la Web, diciendo todo acerca de la acción promocional que se está organizando en tu barrio, ciudad, escuela, organización o empresa. Si tu acción promocional cumple con los criterios de elegibilidad y evaluación de la campaña, a las tres semanas de haber presentado tu solicitud, te harán saber si tu acción ha sido reconocida oficialmente.

Os animamos a registraros en: http://dotherightmix.eu

Junio 2013

Coordinación Española Semana Europea de la Movilidad Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental y Medio Natural Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente

buzon-sgcamai@magrama.es

Más información de la SEM en

http://www.magrama.es/es/calidad-y-evaluacion-ambiental/temas/movilidadurbana/movilidad/

